
本日のプログラム（ 7月 12日） ***************　本 日 の 例 会　***************

開会宣言（点鐘）
ロータリーソング斉唱
ゲスト・ビジターの紹介
会長の時間
幹事報告
出席報告
ロータリー情報、IT広報
委員会報告
ニコボックス

12：30

三股　正幸直前会長
倉園　晴義　幹事
佐賀関　和男委員長

担当委員長

親睦委員長

「それでこそロータリー」
***********　今後のプログラム　***********

〈今週のお祝い〉

結婚記念日 伊東　秀晃会員 7月11日

後藤　頼彦会員 7月22日会員誕生日

出　席　報　告
2024年 7月 5日（金）

会員総数 出席会員 出席率 ゲスト ビジター
37 27 75 2 2

尾﨑　宏次会員の卓話
第2107回 2024年 7月12日（金） 12:30 ～

岩切　知美会員の卓話

夜の例会「斎串酒場」　
第2108回 2024年 7月26日（金） 18:30 ～

第2109回 2024年 8月 2日（金） 12:30 ～

野外家族例会　8/9 の振替
第2110回 2024年 8月11日（日）

 IA の卓話
第2111回 2024年 8月23日（金） 12:30 ～

ガバナー公式訪問　＊大分東と合同
第2112回 2024年 8月29日（木） 12:30 ～

＊7月19日（金）　休会

ロータリーソング 【それでこそロータリー】

どこであってもやあと言おうよ

見つけた時にゃ

おいと呼ぼうよ

遠い時には手を振り合おうよ

それでこそ

ローローロータリー
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2024-2025年度
国際ロータリーテーマ
RI会長　ステファニーＡ・アーチック

RI第2720地区スローガン
ガバナー　三村彰吾

大分南ロータリークラブスローガン
会長　長尾淳子
幹事　倉園晴義

大分南ロータリークラブ

例会日 ： 毎週金曜日 12:30~13:30
例会場 ： 大分市府内町 トキハ会館4F
友好クラブ ： RI第3490地区 基隆東南扶輪社　　提唱インターアクトクラブ ： 福徳学院高等学校
姉妹クラブ ： RI第3860地区 セブポートセンターロータリークラブ

バナーの由来。山は、たたなわる霊山の山並み、静謐な環境の学園の杜。川は、清澄大分川、生新発刺たるベッドタウン
の未来図。藤は、聖域西寒多神社の藤棚で、室町時代より御神酒をつくって奉納していた、由緒ある契りのシンボルです。

TEL  097-532-0611
FAX  097-532-8386

URL ： http://www.oita-minami-rc.jp
E-mail ： oitaminamirc@mist.ocn.ne.jp

The  Magic  of  Rotary

寛容な心で、ロータリーの未来、
そして若者の未来を考えよう

一人一人が愛と、四つのテストを胸に、
家族に、世界に、ピースフルな日々を



第2107回の例会

会長の時間
長尾　淳子 会長

　私の、初めての会長の時問でございます。
　まず、お願いがございます。
　一年間、愛をもって私のお話を聞いて下さる
事、どうぞ宜しくお願い申し上げます。
　2016 年９月入会致しましてロータリー歴も
うすぐ８年。職業 飲食業、出生地はその頃両親
が住んでおりました大分県豊後大野市朝地町。
　現在は大分市在住。28 年前、人生をシング
ルに戻し、緑があり、現在の創業 66 年になる
当店 クラプ三清を引き受け 20年になります。
　当クラプは設立 47 年。その歴史あるクラプ
の初代女性会長に任命いただき、かなり悩みま
した。が、“ロータリアンに NO はない”  と言

－ 2 －

新年度スタート

本 日 の ビ ジ タ ー

麻生　栄作様（大分臨海RC) 小山　康直会員（大分臨海RC）

う言葉と、任命していただいた先輩のお気持ち
を考え、重責に挑戦する事に致しました。
　様々な会員に向けたラーニングシステム、
ロータリアンで無ければお会いすることのな
かった方々との出会いなど、現在大変ではあり
ますが、ロータリアンである事をたのしんでい
ます。
　ロータリー歴の長い先輩方はその素晴らしさ
をきっとご存じです。
　入会間もない会員様、いつでも先輩に分から
ないことは尋ねてください。私はまだまだ勉強
中ですが尋ねられれば、一緒に学ばせていただ
きます。
　あるパストガバナーが仰いました。  「ロータ
リーは部活」だと。会費を支払い、本業の時間
を割いて参加する部活。楽しまない手はありま
せん。
　4 つのテストを胸に　自分に、家族に、ピー
スフルネスを。



實﨑　佑一 委員長

ロ　ー　タ　リ　ー　情　報

　ポール･ハリスの人生で、種の蒔かれる瞬間が
訪れた。1900 年のある秋の日のことだった。 弁
護士仲間のボブ･フランクがシカゴ中心街から北
のロジャーズ･パーク地区にある自宅での夕飯に
ポールを招待したのである。食事の後、フランク
は近所を散歩しようと誘い、２人はぶらぶら歩い
ていくつかの店に足を踏み入れた。中心街で見慣
れた店員の無礼で無関心な態度とは対照的に、こ
の辺りの店の主人はフランクを笑顔と握手で迎え
た。食料品店で、ソーダ水売り場で、新聞販売店で、
店の人とボブ･フランクは互いにファーストネー
ムで呼び合って挨拶を交わしていた。心から信頼
し合う親しい関係にあるからこそ、互いに取引を
していることが明らかに見て取れた。
　この何ということはない午後の散歩のことが、
その後５年間何度もポール･ハリスの頭に蘇った。
よそ者同士が商売でも友情でも１つになれる憩い
の場、ウォーリングフォードとシカゴの接点を遂
に見出したのだ。一粒の種がポール･パーシー･ハ
リスの肥沃な心に蒔かれた。

「ロータリーの生みの親　ポール・ハリス」

－ 3 －

７月理事会議事録〈 7 月 5 日 〉

〈出席者〉長尾、髙井、倉園、岩川、三股、利光、
　　　　　林、坂元、實﨑
〈欠　席〉中島・津田

(1) ７月プログラム・・・確認
　7/ 5(金)　例会 長尾会長・倉園幹事　就任挨拶
　7/12(金)　例会 会員卓話 : 長尾会長
　7/19(金)　休会
　7/26(金)　夜例会　斎串酒場（石川・牧野歓迎
　　　　　    会予定）
(2) ８月プログラム・・・承認
　8/ 2(金)　岩切知美会員の卓話
　8/11(日)　野外家族例会
　　　（ 野球観戦　福岡 PayPayドーム　ソフトバ
　　　　ンクvs 楽天イーグルス）

　2024～2025 年度の大分南ロータリークラブ
の会長を務めます　長尾淳子です。
　ロータリー歴今年で 8年、副幹事、副会長のお
役を経て、今年度、会長のお役をいただきました。
1977年に創立した当クラブの、初女性会長となる
ことで、重責を担う感覚と、1年どんなふうに楽し

もうかと思う ワクワク感で、今、溢れています。
　100 年に一度といわれるパンデミックを経験、
まだ感染症は 0とは言えませんが皆が集える現状
となったいま、仕事もロータリー活動も継続でき
ている事に対し、皆様への感謝の念に堪えません。
　ロータリークラブに人会して以来「四つのテス

引　継　ぎ　式

三股正幸直前会長から長尾淳子新会長へ

三股正幸直前会長から倉園晴義新幹事へ

ト」の小さな説明書きを、お財布に忍ばせています。
　　•　真実かどうか
　　•　みんなに公平か
　　•　好意と友情を深めるか
　　•　みんなのためになるかどうか
　簡単そうで難しいテスト。時々、思い出してく
ださい。
　戦争を起こしている国の首謀者達が、この四つ
のテストを知っていたら世界中から戦争が無くな
り犠牲になる子どもたちも、いなくなるのにと想
うばかりです。

　当クラブは、各奉仕活動が盛んで、様々なご縁
を得る機会を頂いたり、まだまだ未知な分野を勉
強できる時間を経験したりと、入会を促して頂い
たことを、今更ながら深謝致します。
　一年間、一心に大分南ロータリークラブのため
に、前進して参ります。
　どうぞ、どうぞよろしくお願い致します。
「僕が生き急ぐときには、そっと、たしなめてお
くれよ」
　♬Yuming “Hallo my friend”
　間違っていたら教えてくださいね、たしなめて
くださいね。
　ご協力、ご指導、何卒よろしくお願い申し上げ
ます。

各委員長さんへ

SAA　野中会員
　Sargent at Arms 〝議会や宮廷の秩序を維持し、
施設の管理などを統括する人〟
　新人会員さん、ベテラン会員さんが一緒になり
楽しめる会場をお願い致します。

会員増強　中島委員長
　お持ちのリーダーシップと人脈の豊かさで、目
標 40名、お願い致します。

IT 広報　利光委員長
　豊富なスキルと才能で皆が解りやすいホーム
ページをお願いします。

プログラム　羽田野委員長
　お花に向ける優しさを会員さんに向け、会員相
互が理解しあえ、楽しめる卓話プログラムをお願
いします。

出席　佐賀関委員長
　新入会員さん、在籍は長いけれど例会出席の少
ない会員さんへのお声掛け、特にお願い致します。

親睦　林委員長
　多彩なアイデアで、「ロータリーは親睦である。」
と言う一面を支えてください。

ロータリー情報　實﨑委員長
　引き続き、新入会員さんには未知の知識を、ベ
テラン会員さんには振り返りを、教えてください。

職業社会奉仕　内林委員長
　業界を代表する各会員に職業奉仕の心を高めて
もらうこと、そして、ひいては当クラブが地域社
会に貢献できるようお願い致します。

青少年奉仕　古本委員長
　インターアクト生の活動、そして本年度は、母
子父子家庭の子供たちへの時問、是非ともご尽力
お願い致します。

国際奉仕　赤嶺委員長
　国際交流は現在では不可欠な活動。持ち前のフッ
トワークの軽さで企画、運営お願いします。

米山　三宮委員長
　本年度はミャンマーより、ルパー・タンさんを
迎えました。彼女が素晴らしい国際人になり、大
分を第二のふるさとと思ってくれるようご一緒に
活動しましょう。

ロータリー財団　津田委員長
　引き続き委員長お願い致します。特にポリオプ
ラスは RI の特別プログラムです。
　会員に周知してもらい、参加、協力を促しましょう。

　　　＊具体的予算案を提案の上、協議する
　8/23(金)　IA 生の卓話
　8/28(水)　ガバナー公式訪問　歓迎会（ガバナー
　　　　　　熊本りんどうRC）
　8/29(木)　ガバナー公式訪問（大分東と合同）
　　　　　　大分南 RCホスト
(3) 新入会員・・・承認
　・平川奉也（ひらかわともや）推薦者：内林会員
　・松下和宏（まつしたかずひろ）推薦者：髙井会
　　員も１年間クラブ在籍予定
(4) その他
　7/21(日)　クラブ活性化ワークショップ・・・三
　　　　　　股・長尾出席
　7/27. 28　米山夏季セミナー・・・長尾・野中・
　　　　　　坂元出席
　7/28. 29　IA 年次大会・・・長尾・古本・利光・
　　　　　　内林・三股（28のみ）
　　本年度予算案について・・・
　　　　　　　　　　　 倉園幹事より説明　承認



ニ コ ボ ッ ク ス〈 7 月 5日 〉

会 長 就 任 の ご 挨 拶

長尾　淳子会員（2 口）

　会長になりました。記念で・・・宜しくお願
いいたします。

倉園　晴義会員（5 口）

　ゲストの皆様、ご参加有難うございます。今
年 1年幹事として努めさせていただきます。

赤嶺　和弘会員（1 口）

　昨年度のニコボックス 100 万超えました。
有難うございます。

髙井　道晴会員（1 口）

　1 年間、副会長として頑張ります。宜しくお
願いいたします。

三股　正幸会員（5 口）

　長尾新会長、本日は誠におめでとうございま
す。長尾さんのカラーを全面に出して 1年間走
りぬけて下さい。みんなで応援しています！！

　三股前会長、衛藤前幹事お疲れ様でした。長
尾会長・倉園幹事 1年間頑張って下さい。
　なんと今度はうちの家内がバトミントン団体
戦で準優勝しました。

野中　俊秀会員（5 口）

林　新太郎会員（2 口）

　前年度の親睦委員長の赤嶺さんに負けないよ
うに自分なりに一生懸命務めさせて頂きます。
　先月よりトヨタレンタリース大分の会長職も
務める事になりました。円安になり大分県の観
光業を発展させることも大切と思いますが県外
からのお客様がレンタカーをご入用の際は私ま
でお声かけをお願いいたします。

会長　長尾　淳子

－ 4 －

幹　事　報　告〈   7  月  5   日  〉

　2024～2025 年度の大分南ロータリークラブ
の会長を務めます　長尾淳子です。
　ロータリー歴今年で 8年、副幹事、副会長のお
役を経て、今年度、会長のお役をいただきました。
1977年に創立した当クラブの、初女性会長となる
ことで、重責を担う感覚と、1年どんなふうに楽し

もうかと思う ワクワク感で、今、溢れています。
　100 年に一度といわれるパンデミックを経験、
まだ感染症は 0とは言えませんが皆が集える現状
となったいま、仕事もロータリー活動も継続でき
ている事に対し、皆様への感謝の念に堪えません。
　ロータリークラブに人会して以来「四つのテス

スローガン 「一人一人が愛と、 四つのテストを胸に

　　　　　　　　　　　　　　　家族に、 世界に、 ピースフルな日々を」

ト」の小さな説明書きを、お財布に忍ばせています。
　　•　真実かどうか
　　•　みんなに公平か
　　•　好意と友情を深めるか
　　•　みんなのためになるかどうか
　簡単そうで難しいテスト。時々、思い出してく
ださい。
　戦争を起こしている国の首謀者達が、この四つ
のテストを知っていたら世界中から戦争が無くな
り犠牲になる子どもたちも、いなくなるのにと想
うばかりです。

　当クラブは、各奉仕活動が盛んで、様々なご縁
を得る機会を頂いたり、まだまだ未知な分野を勉
強できる時間を経験したりと、入会を促して頂い
たことを、今更ながら深謝致します。
　一年間、一心に大分南ロータリークラブのため
に、前進して参ります。
　どうぞ、どうぞよろしくお願い致します。
「僕が生き急ぐときには、そっと、たしなめてお
くれよ」
　♬Yuming “Hallo my friend”
　間違っていたら教えてくださいね、たしなめて
くださいね。
　ご協力、ご指導、何卒よろしくお願い申し上げ
ます。

各委員長さんへ

SAA　野中会員
　Sargent at Arms 〝議会や宮廷の秩序を維持し、
施設の管理などを統括する人〟
　新人会員さん、ベテラン会員さんが一緒になり
楽しめる会場をお願い致します。

会員増強　中島委員長
　お持ちのリーダーシップと人脈の豊かさで、目
標 40名、お願い致します。

IT 広報　利光委員長
　豊富なスキルと才能で皆が解りやすいホーム
ページをお願いします。

プログラム　羽田野委員長
　お花に向ける優しさを会員さんに向け、会員相
互が理解しあえ、楽しめる卓話プログラムをお願
いします。

出席　佐賀関委員長
　新入会員さん、在籍は長いけれど例会出席の少
ない会員さんへのお声掛け、特にお願い致します。

親睦　林委員長
　多彩なアイデアで、「ロータリーは親睦である。」
と言う一面を支えてください。

ロータリー情報　實﨑委員長
　引き続き、新入会員さんには未知の知識を、ベ
テラン会員さんには振り返りを、教えてください。

職業社会奉仕　内林委員長
　業界を代表する各会員に職業奉仕の心を高めて
もらうこと、そして、ひいては当クラブが地域社
会に貢献できるようお願い致します。

青少年奉仕　古本委員長
　インターアクト生の活動、そして本年度は、母
子父子家庭の子供たちへの時問、是非ともご尽力
お願い致します。

国際奉仕　赤嶺委員長
　国際交流は現在では不可欠な活動。持ち前のフッ
トワークの軽さで企画、運営お願いします。

米山　三宮委員長
　本年度はミャンマーより、ルパー・タンさんを
迎えました。彼女が素晴らしい国際人になり、大
分を第二のふるさとと思ってくれるようご一緒に
活動しましょう。

ロータリー財団　津田委員長
　引き続き委員長お願い致します。特にポリオプ
ラスは RI の特別プログラムです。
　会員に周知してもらい、参加、協力を促しましょう。

１．ガバナー月信７月号を卓上に置いております

　　のでご覧ください。

２．2024 年度最新版の R財団ハンドブックが出

　　来上がりましたので回覧いたします。

３．８月の例会予定の回覧をいたしますので記入

　　をお願いいたします。

４．８月 11日（日）の野外家族例会の回覧もい

　　たします。家族の方の参加人数の記入も宜し

　　くお願いいたします。



－ 5 －

　2024～2025 年度の大分南ロータリークラブ
の会長を務めます　長尾淳子です。
　ロータリー歴今年で 8年、副幹事、副会長のお
役を経て、今年度、会長のお役をいただきました。
1977年に創立した当クラブの、初女性会長となる
ことで、重責を担う感覚と、1年どんなふうに楽し

もうかと思う ワクワク感で、今、溢れています。
　100 年に一度といわれるパンデミックを経験、
まだ感染症は 0とは言えませんが皆が集える現状
となったいま、仕事もロータリー活動も継続でき
ている事に対し、皆様への感謝の念に堪えません。
　ロータリークラブに人会して以来「四つのテス

ト」の小さな説明書きを、お財布に忍ばせています。
　　•　真実かどうか
　　•　みんなに公平か
　　•　好意と友情を深めるか
　　•　みんなのためになるかどうか
　簡単そうで難しいテスト。時々、思い出してく
ださい。
　戦争を起こしている国の首謀者達が、この四つ
のテストを知っていたら世界中から戦争が無くな
り犠牲になる子どもたちも、いなくなるのにと想
うばかりです。

　当クラブは、各奉仕活動が盛んで、様々なご縁
を得る機会を頂いたり、まだまだ未知な分野を勉
強できる時間を経験したりと、入会を促して頂い
たことを、今更ながら深謝致します。
　一年間、一心に大分南ロータリークラブのため
に、前進して参ります。
　どうぞ、どうぞよろしくお願い致します。
「僕が生き急ぐときには、そっと、たしなめてお
くれよ」
　♬Yuming “Hallo my friend”
　間違っていたら教えてくださいね、たしなめて
くださいね。
　ご協力、ご指導、何卒よろしくお願い申し上げ
ます。

各委員長さんへ

SAA　野中会員
　Sargent at Arms 〝議会や宮廷の秩序を維持し、
施設の管理などを統括する人〟
　新人会員さん、ベテラン会員さんが一緒になり
楽しめる会場をお願い致します。

会員増強　中島委員長
　お持ちのリーダーシップと人脈の豊かさで、目
標 40名、お願い致します。

IT 広報　利光委員長
　豊富なスキルと才能で皆が解りやすいホーム
ページをお願いします。

プログラム　羽田野委員長
　お花に向ける優しさを会員さんに向け、会員相
互が理解しあえ、楽しめる卓話プログラムをお願
いします。

出席　佐賀関委員長
　新入会員さん、在籍は長いけれど例会出席の少
ない会員さんへのお声掛け、特にお願い致します。

親睦　林委員長
　多彩なアイデアで、「ロータリーは親睦である。」
と言う一面を支えてください。

ロータリー情報　實﨑委員長
　引き続き、新入会員さんには未知の知識を、ベ
テラン会員さんには振り返りを、教えてください。

職業社会奉仕　内林委員長
　業界を代表する各会員に職業奉仕の心を高めて
もらうこと、そして、ひいては当クラブが地域社
会に貢献できるようお願い致します。

青少年奉仕　古本委員長
　インターアクト生の活動、そして本年度は、母
子父子家庭の子供たちへの時問、是非ともご尽力
お願い致します。

国際奉仕　赤嶺委員長
　国際交流は現在では不可欠な活動。持ち前のフッ
トワークの軽さで企画、運営お願いします。

米山　三宮委員長
　本年度はミャンマーより、ルパー・タンさんを
迎えました。彼女が素晴らしい国際人になり、大
分を第二のふるさとと思ってくれるようご一緒に
活動しましょう。

ロータリー財団　津田委員長
　引き続き委員長お願い致します。特にポリオプ
ラスは RI の特別プログラムです。
　会員に周知してもらい、参加、協力を促しましょう。
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　2024～2025 年度の大分南ロータリークラブ
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　簡単そうで難しいテスト。時々、思い出してく
ださい。
　戦争を起こしている国の首謀者達が、この四つ
のテストを知っていたら世界中から戦争が無くな
り犠牲になる子どもたちも、いなくなるのにと想
うばかりです。

　当クラブは、各奉仕活動が盛んで、様々なご縁
を得る機会を頂いたり、まだまだ未知な分野を勉
強できる時間を経験したりと、入会を促して頂い
たことを、今更ながら深謝致します。
　一年間、一心に大分南ロータリークラブのため
に、前進して参ります。
　どうぞ、どうぞよろしくお願い致します。
「僕が生き急ぐときには、そっと、たしなめてお
くれよ」
　♬Yuming “Hallo my friend”
　間違っていたら教えてくださいね、たしなめて
くださいね。
　ご協力、ご指導、何卒よろしくお願い申し上げ
ます。

各委員長さんへ

SAA　野中会員
　Sargent at Arms 〝議会や宮廷の秩序を維持し、
施設の管理などを統括する人〟
　新人会員さん、ベテラン会員さんが一緒になり
楽しめる会場をお願い致します。

会員増強　中島委員長
　お持ちのリーダーシップと人脈の豊かさで、目
標 40名、お願い致します。

IT 広報　利光委員長
　豊富なスキルと才能で皆が解りやすいホーム
ページをお願いします。

プログラム　羽田野委員長
　お花に向ける優しさを会員さんに向け、会員相
互が理解しあえ、楽しめる卓話プログラムをお願
いします。

出席　佐賀関委員長
　新入会員さん、在籍は長いけれど例会出席の少
ない会員さんへのお声掛け、特にお願い致します。

親睦　林委員長
　多彩なアイデアで、「ロータリーは親睦である。」
と言う一面を支えてください。

ロータリー情報　實﨑委員長
　引き続き、新入会員さんには未知の知識を、ベ
テラン会員さんには振り返りを、教えてください。

職業社会奉仕　内林委員長
　業界を代表する各会員に職業奉仕の心を高めて
もらうこと、そして、ひいては当クラブが地域社
会に貢献できるようお願い致します。

青少年奉仕　古本委員長
　インターアクト生の活動、そして本年度は、母
子父子家庭の子供たちへの時問、是非ともご尽力
お願い致します。

国際奉仕　赤嶺委員長
　国際交流は現在では不可欠な活動。持ち前のフッ
トワークの軽さで企画、運営お願いします。

米山　三宮委員長
　本年度はミャンマーより、ルパー・タンさんを
迎えました。彼女が素晴らしい国際人になり、大
分を第二のふるさとと思ってくれるようご一緒に
活動しましょう。

ロータリー財団　津田委員長
　引き続き委員長お願い致します。特にポリオプ
ラスは RI の特別プログラムです。
　会員に周知してもらい、参加、協力を促しましょう。

　本年度､幹事としての任を担わせていただきま
す倉園晴義です｡
　まずは､このような重要な役割を任せていただき
､心から感謝申し上げます｡
　今年､私は 50歳を迎えました｡
　論語に「五十にして天命を知る」というものが
あります｡
　50歳になった今､当クラブの幹事という役を通
じて､自分の社会的な使命や役割について改めて考
える機会をいただいています｡

　幹事には､会長をサポートし､会長とクラブ会員
をつなぐ重要な役割があります。今年一年､この幹
事という任に対して誠実に取り組み､皆さんと一緒
にクラブの発展に努めていきたいと思っています｡
　そして､日々の活動を通じて､皆さんとの絆を深め､
ロータリーの精神を実践していくことが目標です｡
　どうぞ､これからもご指導とご協力をよろしく
お願いします｡
　共に素晴らしいクラブを作り上げていきましょ
う！

長　尾　淳　子

髙　井　道　晴

倉　園　晴　義

三　股　正　幸

實　﨑　佑　一

野　中　俊　秀

古本　太

内林　高徳

常　　任　　委　　員　　長

中　島　拓

利　光　宏　一

林　　新太郎

坂　元　宏　行

津　田　修　二

委　　員　　長

中　島　拓

利　光　宏　一

髙　井　道　晴

羽田野　俊　行

佐 賀 関　和　男

林　新　太　郎

實　﨑　佑　一

内　林　高　徳

古　本　　太

赤　嶺　和　弘

三　宮　康　司

津　田　修　二

岩　川　義　枝

中　　島　　拓

利　光　宏　一

林　新　太　郎

坂　元　宏　行

津　田　修　二

秦　野　真　郎

会 長

副 会 長

幹 事

直 前 会 長

会 計

S A A

（ 地 区 出 向 者 ）

社 会 奉 仕 委 員 会 委 員

青 少 年 奉 仕 委 員

副 幹 事

会 員 増 強

公 共 イ メ ー ジ

ク ラ ブ 管 理 運 営

奉仕プロジェクト

ロ ー タ リ ー 財 団

会 計 監 査

常 任 委 員 会

会 員 増 強

公 共 イ メ ー ジ

ク ラ ブ 管 理 運 営

奉 仕 プ ロ ジ ェ ク ト

ロ ー タ リ ー 財 団

担 当 委 員 会

会 員 増 強、維 持

職 業 分 類、会 員 選 考

I T 広 報 ・ 雑 誌

ク ラ ブ 会 報

プ ロ グ ラ ム

出 席

親 睦

ロ ー タ リ ー 情 報

職 業・社 会 奉 仕

青 少 年 奉 仕

国 際 奉 仕

米 山 奨 学 金

ロ ー タ リ ー 財 団

阿 南 勝 啓

田 崎 克 尚

首 藤 浩

坂 元 宏 行

秦 野 真 郎

松 永 宏 之

三 宮 康 司

津 田 修 二

後 藤 頼 彦

阿 南 勝 啓

羽 田 野 俊 行

小 野 忠 由

林 新 太 郎

實　﨑　佑　一

伊 東 秀 晃

津 田 修 二

坂 元 宏 行

野 中 俊 秀

秦 野 真 郎

委 員

佐 賀 関 和 男

赤 嶺 和 弘

佐 藤 豊 和

岩 切 知 美

尾  﨑  宏  次

内 林 高 徳

伊 東 秀 晃

古 庄 三 千 男

岩 切 知 美

野 中 俊 秀

草 野 達 也

赤 嶺 和 弘

利 光 宏 一

小 野 忠 由

草 野 達 也

中 島 拓

三 股 正 幸

古 本 太

尾  﨑  宏  次

平 川 奉 也

松 下 和 宏

古 庄 三 千 男

田 尻 悦 久

首 藤 浩

三 股 正 幸

牧 野 公 紀

髙 井 道 晴

佐 藤 豊 和

平 川 奉 也

後 藤 頼 彦

田 崎 克 尚

宮 永 尚

石 川 翔 太

吉 武 俊 一

大分南 RC 2024～2025 年度
　　 役員・理事・委員会構成


